

2ème BRM de la saison : 300km dont le départ est à Fontaines-Les-Grès.

Ça pique un peu par rapport à l'horaire puisque le départ est prévu à 4h00, donc on quitte la maison vers 3h00...

Prise de l'inscription et préparation, le café proposé est le bienvenu. Je retrouve Jean-Michel du club Audax Club Espoir qui va être mon compagnon de route. Seulement 4 participants dont 2 licenciés de la FFC... pas exactement de notre niveau.

Ambiance climat : 0 degré avec une pleine lune qui commence à se voiler par quelques nuages épars donnant tout de même une belle clarté.

Nous prenons la direction de Dierrey-Saint-Pierre, Villadin, Courgenay, nous traversons Villeneuve-l'Archevêque vers 6h10. La nature se réveille avec le chant des merles. Puis ensuite le talus de Coulours (ce n'était pas le premier) et celui de Bussy-en-Othe. Le 1^{er} contrôle est Joigny km90 à 7h55.

Nous prenons des petites routes très agréables dont j'apprécie ces beaux paysages parfois bucoliques, sous un soleil timide, nous traversons la petite bourgade de La Ferté-Loupière (beau site) puis Charny. Quelques tours de roues et nous sommes à la limite du département du Loiret.

Nous arrivons à Tannerre-en-Puisaye, 2ème contrôle km146 à 11h05. Un repas de sportif nous est réservé pour 15€ dans l'auberge du village avec un beau feu de cheminée très réconfortant : au menu terrine de campagne, jambon à la parisienne, pâtes, gâteau de semoule, café, tout cela en moins d'une heure. Nous sommes sur la selle vers 12h05. Nous nous arrêtons un peu plus loin pour passer quelques coups de téléphone et SMS car pas de réseau dans le resto.

Vers le km 160, j'aperçois la direction de Perreux... vous savez là où le club devrait se retrouver fin novembre pour la soirée cabaret de « la Ruche Gourmande ».

De retour à la Ferté-Loupière, vers 13h30 au KM 170, en plus du vent très frais, nous nous arrêtons pour enfiler les vêtements de pluie, ce n'est plus la même ambiance.

Nous empruntons une route relativement passagère : Villeneuve/Yonne et nous traversons l'agglomération de Sens sous une pluie continue et évidemment en pareil temps, ça craint la crevaison... la 1^{ere} pour moi et la deuxième quelques km plus loin pour Jean-Michel, pas de jaloux... avec les doigts gelés, les gants forcément détrempés ça ne facilite pas les choses.

Pont-sur-Yonne Km 229 3ème contrôle 16h45 à la boulangerie pour reprendre quelques victuailles.

Il faut reprendre la direction de l'Aube : Thorigny-sur-Oreuse, Saint-Maurice-aux-Riches-Hommes, Trancaux, le vent très défavorable, la pluie nous accompagnent Grr..., une petite pause sous un abri bus mais la moindre petite bricole devient compliquée, je n'arrive plus à remettre les gants mouillés... Bref ça fait partie des petites mésaventures qu'il faut assumer et s'assumer.

Retour à Fontaines-les-Grès : 21h25.

Température moyenne durant le trajet : 2.5 degrés.

Allure moyenne des 150 premiers 23 km/h pour terminer à 21.3Km/h. Dénivelé : 2375 mètre.

Gilles Renaut